

EVALUACIÓN SENSORIAL DE MIEL DE ABEJA COSECHADA EN LA COMARCA LAGUNERA

Utilidad: La evaluación sensorial es una herramienta para determinar las preferencias y gustos del consumidor.

Desarrollo: Cada panelista recibió 5 g. de miel, en cada muestra evaluó color, sabor, olor, consistencia y valoración global en una escala de agrado.

Resultados: Hubo diferencias aun en mieles de la misma floración, posiblemente por influencia de otros factores en el proceso de producción de la miel.



Se recomienda el uso de esta metodología por parte de los apicultores para la toma de decisiones, ya que, si en la evaluación su miel obtiene un rechazo por parte de los consumidores, lo mejor será reubicar el apiario para cambiar el tipo de floración hacia otra que produzca miel con aceptación de los consumidores.